

Artikel ini diambil dari : [www.depkes.go.id](http://www.depkes.go.id)

## MENKES APRESIASI PENGOPERASIAN GEDUNG ANGGREK RSUP FATMAWATI

DIPUBLIKASIKAN PADA : SELASA, 18 APRIL 2017 00:00:00, DIBACA : 1.690 KALI



Jakarta, 18 April 2017

Menteri Kesehatan Republik Indonesia (Menkes RI) meresmikan gedung Anggrek RSUP Fatmawati, Jakarta. Pada sambutannya Menkes memberikan apresiasi atas mulai dioperasikannya gedung setinggi 6 lantai tersebut.

'Saya bangga sekali dengan kemajuan yang begitu banyak, salah satunya saya apresiasi dengan adanya penambahan ruangan, ada ruang VIP, Kelas I, dan mini stroke,' ujar Menkes Prof. dr. Nila F Moeloek, dalam sambutannya di RSUP Fatmawati, Jakarta, Selasa (18/4/2017).

Menkes berharap dengan adanya gedung rawat inap baru tersebut RSUP Fatmawati semakin meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Pada kesempatan tersebut Menkes juga menyambut baik pendirian Medical Science Center di RSUP Fatmawati.

'Terima kasih atas pendirian Medical Science Center, saya kira ini suatu hal yang baik karena sebagai tenaga kesehatan kita harus memikirkan kemajuan ilmu pengetahuan,' ucap Menkes yang juga pernah Koas di RSUP Fatmawati ini.

Lebih lanjut Menkes bercerita mengenai awal mula RSUP Fatmawati berdiri. Di mana, kata Menkes, Presiden RI Pertama Bung Karno memberikan tanah ini kepada Ibu Fatmawati untuk keperluan sosial. Saat ini, dengan terus berkembangnya RSUP Fatmawati amanah tersebut dapat terlaksana dengan baik.

'Saya apresiasi RSUP Fatmawati karena tujuan diberikan tanah ini untuk sosial yang memang keinginan Bung Karno saat memberikan kepada Ibu Fatmawati. Semoga amal bakti yang diberikan para tenaga medis dan pegawai RSUP Fatmawati mendapat balasan dari Tuhan,' kata Menkes.

Ruang rawat inap Gedung Anggrek RSUP Fatmawati diresmikan oleh Ibu Menteri Kesehatan Prof. dr. Nila F. Moeloek bertepatan dengan Ulang Tahun RSUP Fatmawati yang ke-56. Gedung ini sendiri terdiri dari 6 lantai namun baru 3 lantai yang dapat dioperasikan.

Gedung Anggrek nantinya akan terdiri dari 78 tempat tidur rawat inap dengan komposisi 21 tempat tidur untuk Kelas VIP, 49 tempat tidur untuk Kelas I dan 8 tempat tidur untuk unit stroke.

Setelah meresmikan Gedung Anggrek RSUP Fatmawati Menkes meninjau lokasi pameran poster ilmiah bidang kesehatan yang diselenggarakan dalam rangka

HUT RSUP Fatmawati dan selanjutnya melihat kamar rawat inap di gedung Anggrek serta Medical Science Center di RSUP Fatmawati.

Berita ini disiarkan oleh Biro Komunikasi dan Pelayanan Masyarakat, Kementerian kesehatan RI. Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi Halo Kemkes melalui nomor *hotline* 1500-567, SMS 081281562620, faksimili (021)5223002, dan alamat *email* **kontak[at]kemkes[dot]go[dot]id**